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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 07 / 2007     Datum: 03.07.2007 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  Frau Szalai  
  Frau Schwager 

Herr Schulze 
  Herr Kinski  
 
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1  Auswertung Infoveranstaltung 06/2007 
 
- die am 05.06.07 geplante Vorstandsitzung wurde als Infoveranstaltung durchgeführt 
- die Einladung wurde von 13 Personen wahrgenommen 
- es wurde insbesondere zu den Themen Baumaßnahmen und Veranstaltungen im Jahr 

2007 informiert 
 
TOP 2  Baumaßnahmen 
 
- Herr Kasper informiert über den Stand der Parkettbehandlung und Renovierungen auf dem 

Saal 
- das Abschleifen des Parketts war beschwerlicher als geplant, da der Versiegelungslack 

eine extreme Härte hat 
- die Kosten für die Gesamtmaßnahme werden damit erheblich höher 
- die Fa. Naubereit aus Oderwitz übernimmt die abschließende Parkettbehandlung 
- Einstimmiger Beschluss:  das Parkett wird aufgrund der Empfehlung mehrerer Fachleute 

nicht versiegelt, sondern mit einem Öl und Wachs behandelt 
- die Saal-Wände sind fertig neu verputzt 
- das Streichen der Wände erfolgt nach dem Fertigstellen des Parketts und noch vor dem 

Mittelschulball 
- die Toiletten müssen bis zum Schützenfest zumindest malermäßig instand gesetzt werden   
- die Funktion aller Toiletteneinbauten ist herzustellen  
 
TOP 3    Veranstaltungen 
 
- der am 14.07. stattfindende Abschlussball der Mittelschule Großschönau ist die erste 

Großveranstaltung des Jahres 2007 auf dem Kretschamsaal 
- die Arbeitspläne sind verteilt – Gesamtverantwortung für die Veranstaltung liegt bei Herrn 

Detlef Kinski 
- während der Feierstunde werden keine Aktivitäten bezüglich Bedienung stattfinden, 

anschließend sollte das eingeteilte Küchenpersonal die Kellner beim ersten Ansturm 
unterstützen 

- Getränkekarten werden erstellt, Verantwortlich: Herr Kasper / Herr Schulze 
 
TOP 4    Sonstiges 
 
- während des Vereinsstammtisches wurde durch den Sportverein Faustball das Thema 

Sporthalle Waltersdorf aufgegriffen und um Unterstützung gebeten, der FöV schließt sich 
prinzipiell nicht aus, Initiativen müssen aber von den Sportfreunden ausgehen 
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- zum Jubiläum des Kleinen Bades in Großschönau 111 Jahre sind Freikarten an die 
Vereine verteilt worden, auch der FöV sollte einen Vertreter zur Repräsentation schicken, 
Verantwortlich: Herr Kinski / Herr Schulze 

 
Die Sitzung endet um 20:35 Uhr. 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
 
Im Original gezeichnet. 


